



ふれあい写真館



～溪流こいのぼり～ 4/12～5/11

定山溪温泉旅館組合主催による「第22回定山溪温泉溪流こいのぼり」が行われ、約350匹のこいのぼりが、温泉街の空を気持ちよさそうに泳ぎました。同組合では、昭和62年からこどもの日にちなんで毎年掲揚しており、今ではこの時期の風物詩となっています。

～児童見守り運動～

4/17

澄川南小学校前で、登校時間に合わせ、PTAや同校スクールガードなどが児童見守り運動を行いました。この日は、北海道日本ハムファイターズの球団キャラクター「B・B」と北海道警察のキャラクター「ほくとくん」も加わり、児童たちは大喜びでした。



～安全に、人に優しい運転を!～ 5/2

石山東小学校で、全校児童を対象に自転車教室が行われ、横断歩道や車道などでの乗り方の指導を受けました。児童たちは真剣な表情で交通ルールを学んでいました。

～桜山クリンクリンウオーク～ 4/29

エヌビーオー NPO法人真駒内・芸術の森緑の回廊基金主催で、真駒内保健保安林（通称：桜山）のごみ拾いが行われました。11回目になる今年は44人が参加。キタコブシが咲く中、熱心に作業を行い3時間ほどで約1.2トンのごみが集まりました。



～充実した大学生生活を!～ 5/7

南区民センターで、南区緑苑大学の開講式が行われました。35期目に当たる今年度は、最高齢者79歳を筆頭に、平均年齢70.6歳の総勢50人（女性30人・男性20人）が、11月19日の修了式までの半年間、郷土史や陶芸、健康体操など幅広い分野を、仲間とともに学んでいきます。